
近日，市发改局价格科工作人

员先后来到华丰菜场、华联超市等

价格监测点，检查疫情防控期间蔬

菜肉禽、米面粮油等重要民生商品

供销和价格波动情况。
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从严从实 打好疫情防控战

战“疫”有你
一起守护

收购二手发电机组
13588613758

发电机出租出售
收旧机械 13588608700

厂房出租
花 川 工 业 区 标 准 厂 房
1-2 层 共 4500㎡出 租 ，
水电齐全，有货梯，出入
方便，独门独户。联系：
15857982959，726925

溪心幢房出售
15258998323，697323

厂房出租
330 国道路边（门牌号：
花街西大道 1318 号）一
幢上、下二层共 4680㎡，
交 通 便 利 ，水 电 齐 全 。
联 系 ：13506598501，
698501

办公楼出租
芝英镇鲤鱼塘村办公楼
四 楼 、五 楼 ，合 计 面 积
1000㎡左右，现向社会
公 开 出 租 ，出 租 楼 宜 做
轻便、装配为宜，有意者
联系：13705899532 夏

夏溪厂房出租
千 秧 路 8 号 ，600 ㎡ 。
13905892858，642857

飞凤路店面幢房转让
占地146㎡，建筑1260㎡，
全 框 架 带 电 梯 ，飞 凤 公
园宝龙广场近。

唐先厂房出租
2000㎡，高 15 米可当二
层 用 。 13777531131，
541131。

声 明
永康市莲云工贸有限公
司遗失公章、财务章、法
人章各一枚，声明作废。

声 明
永康市江南卫生院遗失
浙江省医疗收费票据门
诊发票一张，印刷号为：
0226414501，声 明 作
废。

声明
金华市润元建设有限公
司遗失浙江省行政事业
单位（社会团体）资金往
来结算票据，票据号码：
1565282650，票据内容：
消防站建设改造项目合
同保证金，金额：20000
元，声明作废。
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□融媒记者 马忆玲

本报讯“核酸检测”是近期的高

频词之一。日前，融媒记者走进市一

医PCR实验室，实地探索核酸检测“永

康速度”。

当日21时，市一医灯火通明，发热

门诊入口处仍旧排起长龙。在发热门

诊护士长李唐佳的带领下，记者做好层

层防护，走进发热门诊大厅。靠近实验

室门口，“生物危害”“受控区域 非请勿

入”等标识十分显眼，门后分布的 3 间

PCR 室分别为试剂配制区、标本制备

区、扩增区，整个实验室除了操作仪器

发出的机械声，几乎听不到其他声响。

透过玻璃防护门，记者看到长桌上红色

样管堆成“小山”，一名检测人员正专注

地俯身提取核酸。

“ 这 是 最 关 键 也 是 最 危 险 的 步

骤。一旦处理不当，检测人员就有感

染的风险。”PCR实验室组长王丽之告

诉记者，“所以这里防护措施更严格，

每天裹在两层防护服和密封头套里，

很闷，呼吸也不通畅，不过我们都习惯

了。只有保护好自己，才能守护他人

健康。”检测人员一旦扎进 PCR 实验

室，往往持续作战10小时以上。

22 时 30 分，仍不断有送样人员进

出，通过“传递窗”向室内传送试剂和

样本。“‘传递窗’两端的门不能同时打

开，防止空气流通，避免各区间交叉污

染。”王丽之介绍。

据了解，自核酸检测工作开展以

来，市一医实验室保持 24 小时运转，

日均核酸检测量 4000 余管，截至目前

一共完成检测近 4 万管。“实验室一般

由 4 名检测人员值守。由于近日送来

检测的样本量大，许多在家休息的同

事也自发回到岗位。”王丽之说，“作为

我市五所核酸检测 24 小时服务点之

一，我们还负责接收各个高速路口服

务点送来的采样标本。如昨晚送来了

将近 300 管，这就需要工作人员在后

半夜‘赶工’及时检测。”这种忙碌的工

作状态，已经持续了两周。

前 方 采 样 不 停 ，后 方 检 测 就 不

停。在检验科副主任技师吕美艳看

来，他们的幸福另有定义：“这段时间

虽然辛苦，但看到每一个检测结果都

是阴性，就是我们的幸福。”

24小时运转 日均检测4000管
——融媒记者走近坚守抗疫一线的“最美逆行者”（三）

□融媒记者 马忆玲

本报讯 12 月 18 日晚 6 时 30 分，

市市场监管局西城所联合局直属中

队、西城街道、市餐饮协会开展“餐饮

六点半”专项检查首次行动，旨在实现

全时段监管餐饮行业疫情防控，确保

严格落实相关防疫措施，保证市民舌

尖上的安全。

疫情防控期间，该局每天组织执

法人员从夜间六点半开始随机抽查沿

街店铺，检查餐饮店是否严格做到测

温、查看健康码和行程卡；是否做到按

容量 50%控制人数，隔位就座；候餐区

有没有引导顾客戴口罩，间隔一米安

全距离；餐饮从业人员上岗期间有没

有全程规范佩戴口罩等问题。通过检

查和指导双结合模式，对餐饮业防疫

进行查漏补洞。当晚，共检查餐饮店

11 家，其中火锅店 6 家，发现问题 8 个

并责令现场整改。

次日，市场监管局还对前一晚开

展的“餐饮六点半”行动进行整改情况

回头看。西城所相关负责人提醒，对

未按要求执行相关防疫措施的餐饮单

位予以从严处理，整改不到位或整改

不及时的责令停业整顿。

市市场监管局开展“餐饮六点半”专项行动
确保餐饮业严格落实防疫措施

用福字代替封条
用便利贴做检查标记

花街暖心把控
疫情防控关

□融媒记者 陈慧

本报讯“您好，请出示健康码

和行程卡。”12 月 20 日，记者在

330 国道中金石油暖心服务点看

到，还没到服务站的临时大棚，工

作人员就早早地上前检查途经车

辆人员的健康码和行程卡。如果

司机和乘客均是绿码，他们就在车

上贴上绿色便利贴，如果发现红

码，就会隔离相关人员，在车上贴

福字封条。

这是花街镇在 330 国道采用

的疫情防控做法。330 国道中金

石油暖心服务点毗邻 330 国道枫

树塘服务点，附近下高速的车辆或

者从金华市、武义县来永的车辆很

多都要经过这里，每天的车流量超

过万辆。如何在车流量庞大、车辆

密集的情况下做到高效而又体现

人文关怀的筛查？

“新年临近，针对红码人员，

隔离的同时，我们还会在他们的

车上贴福字封条，既表达了对他

们的暖心祝福，也希望取得他们

的配合与支持。”330 国道中金石

油暖心服务点临时党支部支委、

花街镇青年干部应赟告诉记者，

此外，针对全员绿码的车辆，他们

会提前贴上绿色便利贴，前方工

作人员看到便利贴就能放行，既

可以减少车辆的排队时长，又能

缓解通行压力。

■防疫在一线

（上接1版）

12 月 21 日上午，市政协主席朱世

道前往古山镇参加市第十五次党代会

代表分片活动，通报市第十五次党代会

筹备有关情况，并向党代表征求对市第

十五次党代会报告（征求意见稿）、纪

委工作报告（征求意见稿）意见。

座谈会上，党代表们围绕五金产

业发展、城乡融合、文化强镇、引才聚

才等方面工作，结合自身岗位、行业特

点和实际情况，各抒己见。大家一致

认为，报告主题鲜明、结构清晰、实事

求是，用数据和实绩全面总结过去五

年取得的历史性成就，并研判分析当

前发展的新机遇与新定位，展望未来

五年的发展前景。

朱世道说，市第十五次党代会是在

我市发展处于新的历史起点、建设共同

富裕示范先行市、打造“世界五金之都

品质活力永康”的关键时期召开的一次

重要会议，是事关党心民心，事关永康

形象，事关我市今后五年发展大局的一

次重要会议。报告起草组要认真梳理、

充分吸收意见建议，进一步修改、完善

报告内容，使报告更加具有永康辨识

度、更加符合人民期盼。同时，各位代

表要知使命、明职责，当好党委决策的

参谋员、党委工作的视察员、党与群众

的联络员、作风建设的监督员；履行好

代表职责，树立好代表形象；要坚持党

性原则，做好报告讨论、选举等各项工

作；要严肃纪律，服从安排，努力把这次

党代会开成一个实事求是、开拓创新，

团结奋斗、与时俱进的大会。

12 月 20 日和 21 日，市委副书记

胡积合参加第十五次党代会代表分片

活动，就党代会报告（征求意见稿）、市

纪委工作报告（征求意见稿）广泛征求

意见建议。

在江南街道座谈会上，党代表们

一致认为，市第十五次党代会报告主

题鲜明、目标清晰、重点突出、催人奋

进，客观总结了永康过去五年的工作，

前瞻性、系统性描绘了今后五年的发

展蓝图。党代表们围绕产业发展、江

南山水新城建设、农业农村现代化、社

会治理等方面提出意见建议。

在党群系统座谈会上，党代表们

畅谈当前及未来五年的发展，就深化

数字化改革、推动产业发展、优化营商

环境、推进乡村振兴、创新基层治理、

促进文化发展等方面提出意见。

胡积合认真听取，并不时作出回

应。他指出，起草好党代会报告，对指

导和推动全市未来五年发展具有重要

意义。大家立足各自岗位实际，提出

了很好的意见建议，体现了对永康发

展的高度责任感。起草组要充分吸收

与会人员提出的意见和建议，真正让

报告发挥出鼓舞人心、凝聚力量、激发

干劲的作用。他希望，代表们要提高

站位、不负重托，自觉站在全市发展大

局的高度来考虑问题、谋划工作。要

坚持党性、认真履职，多建良言、多献

良策，为我市经济社会高质量发展贡

献智慧力量。

市政府党组成员朱长林参加江南

街道分片活动。

12 月 20 日和 21 日，市委副书记、

政法委书记陈建勋主持召开党外人士

座谈会和市第十五次党代会报告意见

征求会，向党外人士和政法、宣传、医

卫、教育系统等各界代表，征求对第十

五次党代会报告的意见建议。

在党外人士座谈会上，与会人员

一致认为，报告客观总结了过去五年

成绩，分析形势科学准确，谋划工作目

标明确，是一个凝聚共识、鼓舞人心、

引领发展的好报告。大家还从产业发

展、民生实事、教育内涵、基层治理等

方面提出建议和意见。

在市第十五次党代会报告意见征

求会上，与会人员着眼永康未来发展和

群众期盼，围绕平安建设、文旅发展、医

疗卫生等方面提出许多真知灼见。

陈建勋指出，党代会报告征求意

见的过程，是一个集思广益、群策群力

的过程，起草组相关人员要充分吸收

针对性、实操性的意见建议，修改完善

报告。他说，建设“世界五金之都”，是

一篇需要全市上下齐心协力共同书写

的大文章，大家要充分认识到肩上责

任重大、使命光荣，坚持党性、依法履

职，多建务实诤言、积极投身实践，努

力把这次党代会开成一个实事求是、

开拓创新、团结奋斗、与时俱进的大

会，为我市经济社会高质量发展贡献

智慧力量。

市委常委、统战部部长胡天忠参

加党外人士座谈会。


